

Bew\_40 Bewerbung Marc Kersten

Veröffentlicht unter: Eingereichte Bewerbungen

## Bewerbung für Listenplatz (falls Angabe vorab gewünscht)

Voraussichtlich zwischen 40 und 50. Mir geht es vor allem um eine gute und kompetente Vertretung der Sozialpolitik und wir haben bei der Listenaufstellung zur Landtagswahl 2017 erlebt, wie das schiefgehen kann. Sollte eine der entsprechenden Kandidaturen wider Erwarten scheitern, würde ich mich ggf. auf einen Platz unter den ersten 20 bewerben.

## Vorstellung

### Liebe grüne Weggefährt\*innen!

Viele tolle Menschen bewerben sich an diesem Wochenende für einen Platz auf der Ratsreserveliste und auch ich bitte um Eure Stimme. Nicht in erster Linie für mich als Person, sondern für ein klares sozialpolitisches Profil der Kölner Grünen bei dieser Kommunalwahl! Gerne würde ich die Ratsfraktion oder die Grüne Fraktion im LVR dabei als sachkundiger Bürger unterstützen.

Mein Herz schlägt für soziale Gerechtigkeit. Deshalb setze ich mich für die Schwächsten in unserer Gesellschaft ein: für Wohnungslose, Geflüchtete, chronisch Kranke, Schwerbehinderte und allgemein Menschen in prekären Lebensverhältnissen.

Soziale Gerechtigkeit ist tief in meiner DNA verwurzelt. So wuchs ich in einer Gewerkschafterfamilie auf und bin selbst seit über 25 Jahren ver.di Mitglied. Ich nehme - wenn dies nicht gerade eine Pandemie verhindert - jedes Jahr an den Aktionen zum 1. Mai teil und organisiere für den Kreisverband die grüne Präsenz bei der DGB-Abschlusskundgebung auf dem Heumarkt.

Als langjähriger Sprecher des Arbeitskreises Soziales der Kölner Grünen habe ich u.a. Veranstaltungen zu Kinderarmut, Gentrifizierung und ALG II initiiert. Mein persönliches Highlight war unsere groß angelegte Geschenkeaktion für Flüchtlingskinder, an der sich über 500 Kölnerinnen und Kölner beteiligten. Ein Thema das uns auf traurige Weise bis heute begleitet, wenn wir auf die unhaltbaren Zustände in den Flüchtlingslagern Griechenlands und Libyens schauen. Der teilweise in der Diskussion mitschwingende Rassismus widerspricht zutiefst meinem humanistischen Weltbild und tötet ebenso People of Color, wie Polizeieinsätze in den USA!

Wer mich kennt weiß, dass es mir vor allem um Inhalte geht. So habe ich zusammen mit tollen Kolleg\*innen im Kreisverband wichtige Positionspapiere für mehr Steuergerechtigkeit, zur Überwindung von Hartz 4 und zuletzt für Bezahlbares Wohnen in Köln initiiert, formuliert und mit viel Überzeugungsarbeit letztlich zur Position der Kölner Grünen gemacht. Auch am aktuellen Kommunalwahlprogramm sowie den Landtagswahl- und Bundestagswahlprogrammen 2017 habe ich engagiert mitgearbeitet. Dabei setze ich nicht auf alles oder nichts, sondern Kompromisse, wie sie in einer Partei und einer Demokratie zum Tagesgeschäft gehören. Mir kommt es darauf an, aktiv



Alter:

52

Geschlecht:

männlich

Geburtsort:

Neuss

mitzugestalten und möglichst viel grüne Programmatik umzusetzen. Mein Motto ist: Mit gutem Willen und Kreativität kann man fast jedes Problem lösen!

Für mich wäre dieses Engagement - wo auch immer ich am besten helfen kann - nichts komplett Neues. So war ich 1 1/2 Jahre Geschäftsführer der Grünen Fraktion in der BV Innenstadt und habe als Mitarbeiter einer Landtagsabgeordneten auch den dortigen Parlamentsbetrieb kennen gelernt.

Was viele vielleicht noch nicht über mich wissen: Ich gehöre selbst einer Risikogruppe an, weil ich Medikamente nehmen muss, die mein Immunsystem unterdrücken. Deshalb habe ich seit 10 Wochen nicht das Haus verlassen. Als Mensch mit chronischer Erkrankung, weiß ich, welche Barrieren nicht-gesunde Menschen zu überwinden haben.

Auch beruflich beschäftigt mich das Thema: So mache ich die Öffentlichkeitsarbeit für Deutschlands größtes inklusives Kulturfestival. Und in meinem Hauptjob arbeite ich für ein Fachmagazin im Gesundheitswesen. In wichtigen Themen wie psychosozialer Versorgung, Inklusion, Pflege, Wohnen und Obdachlosenhilfe habe ich mir Kompetenz angeeignet, die ich nun gerne in den Dienst der Partei stellen möchte.

## Zur Person

LEBENSOTTO: "Wer kämpft, kann verlieren. Wer nicht kämpft, hat schon verloren" (Bertolt Brecht)

BERUF: Journalist, Grafiker

AKTUELLE JOBS: Social Media Berater/Autor (Rechtsdepesche für das Gesundheitswesen), Presse/PR (Sommerblut-Kulturfestival)

KÖLNER: seit 1997

KREISVERBAND: Sprecher AK Soziales, LDK-Delegierter, BDK-Delegierter

LANDESVERBAND: Sprecher LAG Demokratie und Recht

BUNDESVERBAND: NRW-Ersatzdelegierter im Länderrat, NRW-Delegierter in der BAG Demokratie und Recht

AUSBILDUNG: Studium der Publizistik, Neueren Geschichte & Politik (Münster/Berlin)

MITGLIED: ver.di, cambio, Mehr Demokratie